

BOLETIN TELEFÓNICO



QUINCENARIO DE INFORMACION PARA LOS EMPLEADOS

Año III

Madrid, 1 de Agosto de 1929

Núm. 36

Datos estadísticos y resumen de Ingresos y Gastos del primer semestre de 1929

El resumen de ingresos y gastos inserto a continuación, refiérese al resultado económico de las operaciones realizadas por nuestra Compañía durante los seis primeros meses del año en curso. Los

productos de explotación, comparados con iguales períodos en los años 1927 y 1928, aumentan en las siguientes proporciones:

	Sobre 1927	Sobre 1928
Servicio urbano.....	52,87 %	52,88 %
Conferencias interurbanas e internacionales.....	98,13 %	57,91 %
Telefonemas.....	54,82 %	16,63 %

UNIDADES	PRIMER SEMESTRE		
	1929	1928	1927
Teléfonos en servicio (fin de junio).....	155.227	123.251	117.955
Conferencias celebradas (interurbanas e internacionales).....	4.510.188	3.571.745	2.540.270
Telefonemas cursados ..	2.064.352	1.802.255	262.097

UNIDADES	AUMENTO EN 31 DE JUNIO SOBRE IGUAL FECHA EN			
	1928		1927	
	NUMERO	%	NUMERO	%
Teléfonos en servicio (fin de junio).....	31.976	25,94	57.294	31,62
Conferencias celebradas (interurbanas e internacionales).....	1.138.443	55,76	1.969.918	77,55
Telefónemas cursados ..	262.097	14,54	515.348	53,27

Pesetas

Ingresos.....	30.979.858,73
Gastos de explotación y generales, impuestos y reservas para canon y amortizaciones.....	18.257.255,80
Ingresos netos.....	12.722.624,95
Dividendo a las acciones preferentes (7 por 100)	10.500.000,00
Beneficios líquidos del trimestre.....	2.222.624,95
Remanente del ejercicio anterior	5.619.295,01
<i>Superávit total.....</i>	<i>7.841.917,94</i>

La Junta general ordinaria celebrada el 30 de marzo último, entre otros acuerdos aprobó, por unanimidad, la Memoria del quinto ejercicio social, el balance de situación al 31 de diciembre de 1928 y la liquidación de «Pérdidas y Ganancias», cuyo saldo pasó a cuenta nueva.

Desde 1 de enero, el Consejo de Administración, en uso de las facultades que le confiere el art. 6.^o de los Estatutos, amplió el capital de nuestra Compañía en 50.000.000 de pesetas, representadas por 100.000 acciones ordinarias. Esta clase de acciones ha sido admitida a la contratación oficial en la Bolsa de Madrid, siguiéndose las gestiones necesarias para conseguirlo en las de Barcelona y Bilbao.

Como principales hechos en la actividad de este período trimestral son dig-

nos de enumerar: la inauguración en el mes de febrero, con la solemnidad y éxito de costumbre, de las centrales automáticas de Oviedo y Cádiz, que comenzaron su funcionamiento con 1.664 y 882 teléfonos, respectivamente; el establecimiento de diez comunicaciones sobre las líneas de Madrid-Sevilla y otras tres Madrid-Valencia para atender a las crecientes necesidades del tráfico, y la apertura del servicio internacional con Dinamarca.

El día 27 de abril se inauguró la Central automática de Valladolid; en 18 de mayo la de Murcia; en 15 de junio la de Vigo, y en 29 del mismo mes la de Granada; cada una de ellas con capacidad inicial de 2.000 líneas y todas instaladas en edificios de nueva planta y de nuestra propiedad. En su virtud, quedaron fiel y totalmente cumplidos, antes de los cinco

primeros años de nuestra explotación, los compromisos contraídos con el Estado acerca del establecimiento del servicio telefónico automático.

Durante el segundo trimestre del año se ha procedido, además, a la apertura de veintiocho nuevos centros telefónicos y a dar servicio urbano a once, que sólo disponían del interurbano.

Se ha extendido la comunicación telefónica internacional a Suecia, Noruega,

Luxemburgo, Hungría y Austria, siéndonos halagüeño consignar que con motivo de las reuniones celebradas en Madrid por el Consejo de la Sociedad de Naciones, nuestra Compañía ha recogido muchos y sinceros elogios de destacados periodistas extranjeros por la rapidez y perfecta audición de las conferencias que les fueron facilitados a través de nuestras líneas.

Inauguración oficial del servicio telefónico automático en Granada

El día 29 del próximo pasado junio, a las ocho de la tarde, tuvo lugar la inauguración oficial del teléfono automático en Granada.

La Central de Granada tiene capacidad para 2.000 líneas, y se halla en condiciones de poderse ampliar cuando la demanda del servicio así lo requiera. Se subdivide en 1.400 líneas individuales, 200 líneas de dos abonados por línea y 200 para centrales privadas. Existen, además, 20 contadores para poder co-

nocer en todo momento el tráfico que por ella se desarrolla. Siete repetidores dan perfecto servicio al Este de España con las poblaciones de Andalucía occidental, y viceversa, haciendo de Granada llave de aquellas comunicaciones.

A la hora citada para el corte se encontraban reunidas las autoridades y representaciones de las fuerzas vivas de la localidad con el alto personal de nuestra Compañía. El acto inaugural resultó lucidísimo.

Actividades de la Compañía

Nuevas centrales telefónicas abiertas al servicio del 8 de febrero al 17 de julio.

Jubia, zona de Vigo.

Dolores, zona de Murcia.

Santibáñez de Béjar, zona de Salamanca.

Mongat y Pineda, zona de Barcelona.

Quinzano, zona de Lérida.

Plasencia del Monte, Esquedas, Triste, Bernués, Anzáñigo, Murillo Gállego, Castiello de Jaca y Ayerbe, zona de Zaragoza.

Tudela de Veguín y Olloniego, zona de Oviedo.

Manilva, Casares, Ojen y Guadiaro, zona de Granada.

Simancas, zona de Valladolid.
 Alquerías, zona de Murcia.
 Campano y Barbate, zona de Sevilla.
 Campo Real y Pozuelo del Rey, zona de Madrid-Rural.
 Paterna de Rivera, zona de Sevilla.
 Gabia la Grande y La Zubia, zona de Granada.
 Puerto Algeciras, zona de Sevilla.
 San Miguel de Reinante, zona de Oviedo.
 Bustio, zona de Bilbao.
 Sollana, zona de Valencia.
 Alcolejje, zona de Lérida.
 Pesués, zona de Bilbao.
 Benigamín, zona de Valencia.
 Vallvert de Ibars, zona de Lérida.
 Colombres, zona de Bilbao.
 Montaverner, zona de Valencia.

También se han instalado redes urbanas en las poblaciones siguientes

Galdames, zona de Bilbao.
 Palausolitar, zona de Barcelona.
 Ampuero, zona de Bilbao.

Tafira, zona de Gran Canaria.
 Calamonte, zona de Mérida.
 Sopelana, zona de Bilbao.
 Mongat y Pineda, zona de Barcelona.
 Tudela de Veguín y Olloniego, zona de Oviedo.
 Simancas, zona de Valladolid.
 Palomares, zona de Sevilla.
 Alquerías, zona de Murcia.
 Maqueda, zona de Toledo.
 Alcalá del Río, zona de Sevilla.
 Cascabelos, zona de Vigo.
 Gabia la Grande y La Zubia, zona de Granada.
 Los Molinos, zona de Madrid-Rural.
 Coín, zona de Granada.
 Sangüesa, zona de Pamplona.
 Santiponce, zona de Sevilla.

Circuitos puestos en servicio durante el mes de junio.

Ciempozuelos-San Martín de la Vega, Distrito 1.^º
 Medina Sidonia - Paterna de Rivera, Granada - Gabia la Grande, Granada-Zubia, Granada-Argamasilla, Distrito 5.^º